

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN (*CONTINUITY OF CARE/COC*) PADA NY. O USIA 28 TAHUN G2P1A0AH1 DENGAN KEHAMILAN NORMAL DI PMB SAUMI FIJRİYAH BANTUL**

**SINOPSIS**

Kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir merupakan suatu keadaan yang fisiologis tetapi dalam prosesnya terdapat kemungkinan terjadi keadaan yang dapat mengancam jiwa ibu dan bayi bahkan dapat menyebabkan kematian, sehingga diperlukan asuhan yang berkesinambungan dan berkualitas dengan melakukan pemeriksaan kehamilan secara teratur minimal 4 kali selama hamil, pertolongan persalinan di tenaga kesehatan, melakukan kunjungan neonatus, ibu pasca bersalin dan memilih alat kontrasepsi yang sesuai pilihan. Asuhan kebidanan secara berkesinambungan merupakan asuhan yang diberikan kepada masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir atau neonates, serta pemilihan metode kontrasepsi atau KB secara komprehensif sehingga mampu untuk menekan AKI dan AKB. Ny. O merupakan salah seorang ibu hamil yang mendapatkan asuhan kebidanan berkesinambungan sejak masa hamil hingga pemilihan kontrasepsi yang akan digunakan pada masa nifas di PMB Saumi Fijriyah Bantul.

Asuhan kebidanan kehamilan Ny. O pada Trimester III dilakukan sebanyak 2x. Kontak pertama dilakukan pada tanggal 21 Januari 2024 di PMB Saumi Fijriyah saat usia kehamilan 36 minggu, dengan keluhan kenceng-kenceng. Kontak kedua dilakukan pada tanggal 03 Februari 2024 di rumah Ny. O saat usia kehamilan 37 minggu 5 hari. Selama kehamilan tidak ditemukan komplikasi pada ibu dan janin.

Pada tanggal 07 Februari 2024 jam 07.00 WIB ibu datang ke PMB dengan keluhan kenceng-kenceng dan keluar cairan dari jalan lahir. Pada saat persalinan Ny.O tidak ada komplikasi yang terjadi pada ibu dan bayi. Bayi lahir spontan perempuan, menangis kuat, gerakan aktif, warna kulit kemerahan, berat lahir 3700 gram, panjang badan 48 cm, langsung dilakukan IMD 1 jam, ibu dan bayi normal tidak terdapat komplikasi. ASI sudah keluar dan bayi menetek dengan kuat. Pada masa nifas dilakukan pengkajian nifas selama empat kali dan tidak ada penyulit ataupun masalah. Pengkajian neonatal juga tidak ada penyulit ataupun masalah pada bayi. Ibu menggunakan KB Suntik Progestin.

Asuhan berkesinambungan telah diberikan pada Ny. I dengan kehamilan hingga selesai masa nifasnya sehingga ibu tidak mengalami komplikasi. Keadaan ibu dan bayi dalam batas normal tidak didapatkan adanya masalah yang patologis. Harapan setelah dilakukan asuhan berkesinambungan ini adalah dilakukannya asuhan berkesinambungan dengan melibatkan SDM terkait sehingga ibu hamil yang memiliki faktor risiko mendapatkan pelayanan yang menyeluruh dan sesuai dengan kebutuhan.